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本报讯 （记者赵碧莹） 11
月 16 日 ， 利 欧 泵 业 集 团 的 工
作人员在卡塔尔球迷村，对 78
套 BWS-HYB 恒压变频供水系
统进行了最后的调试，在为即
将涌入卡塔尔观看世界杯的球
迷们做好供水保障的同时，向
世界展示了“浙江智造”的实
力。利欧是全球唯一一家为球
迷 村 提 供 供 水 设 备 的 中 国 泵
企。

“卡塔尔是一个‘水比油
贵’的国家。凭借多年的市场
积累和品牌效应，今年 6 月，
卡塔尔世界杯球迷村在寻找供
水设备商时，项目方就推荐了

我们。经过一个星期的考察和
洽谈，我们达成了合作，第一
批 26 套 水 系 统 订 单 下 到 利
欧。”利欧泵业国际营销中心
渠道销售营销副总监金媚媚声
音里透着兴奋，“他们订单下
得急，给我们的时间也很短。
世界杯开幕前，球迷会提前入
住，考虑到调试和前置时间，
我们从接单到交付，只有不到
一个月时间。”

“为了尽快完成任务，达
成合作后，我们调配了车间所
有的资源，全力赶工。7 月 28
日，26 套供水系统被运往了卡
塔尔。”金媚媚说道。因为对
第一批产品满意，项目方又追
加了两批累计 78 套供水系统，
设备已于 10 月 8 日如期抵达卡
塔尔。得益于利欧全球五大生
产制造基地基础和强大灵活的

生产调配能力，此次国际订单
交付时间提速了30%～35%。

此次利欧供给卡塔尔球迷
村 的 是 一 套 为 其 量 身 定 制 的
恒 压 变 频 供 水 系 统 ， 每 天 可
为 1 万多人次的球迷解决用水
难题。

“卡塔尔属于热带沙漠环
境，输水效率低。”金媚媚说，

“我们为其生产的恒压变频供水
系统是一种自动控制增压供水
装置，可一键设定水压，也能
自动调节速度，根据用水量将
水泵压力控制在一定范围内，
不 仅 节 能 环 保 ， 而 且 运 行 稳
定，能提高球迷的用水体验。
同时，系统还搭载了利欧智慧
芯片，接入互联网监控系统，
实现在线监测水泵运行数据，
远程预检设备故障。一旦出现
问题，我们也能快速反应，减

少因故障造成的能源浪费。”
“LEO 的泵没有晃动，运

转起来非常平顺。”在调试的
过程中，卡塔尔球迷村项目方
MEP 技术人员 Shiyas 对此连连
点赞。

“能够参与这次世界杯球
迷村建设，不仅仅是对利欧产
品质量的肯定，更是利欧在全
球舞台一次实力的展示。”金
媚媚说。

这已经不是利欧第一次成
为国际盛事的“幕后英雄”，今
年年初北京冬奥会张家口赛区
云顶滑雪公园指挥中心、展示
中心建设的背后，也有利欧的
身影。这些年来，利欧还积极
助力南水北调、一带一路、引
江济淮、电力电站等国家重点
工程建设，让世界听见“浙江
智造”的声音。

卡塔尔球迷村全球唯一供水设备商

温岭智造打入“世界杯”
本报讯 （记者陈祥胜） 近日，

浙江省温岭工量刃具产业创新服务
综合体启动仪式暨台州学院温岭研
究院成立大会在温峤镇举行。中国
工程院名誉主席、院士周济，台州
学院党委书记崔凤军，市领导马厉
财、林广、梁海涛等一同出席活动。

目前，我市已拥有各类机床工具
企业 1200 多家，其中规上企业 189
家，产值规模超300亿元。浙江省温
岭工量刃具产业创新服务综合体于
2019年 3月启动创建，并于 2020年
11月列入省级产业创新服务综合体
创建，构建“研发+”“互联网+”“智
造+”“品牌+”“孵化+”“服务+”六
位一体的产业创新平台。

综合体的建设，有力带动了企
业培育、研发投入。2021年，行业
国家高新技术企业增加 30家，省级
科技型中小企业增加 66家；行业规
上企业研发支出 6.01 亿元，同比增
长 46.70%；行业规上企业增加 21
家；行业规上产值 136 亿元，同比
增长 33.1%。服务成效也初步显现，
综 合 体 2021 年 新 引 进 高 校 院 所 4
家、服务机构 5 家，服务行业企业
3178家次，通过产学研等形式助推
企业开展技术攻关 74项，发布机床
工具团体标准 10项；科技金融服务
行业企业 54 家，贷款余额 12420 万
元，产业集群专利质押贷款额达
12230万元。

台州学院温岭研究院是温岭市
第 3 家校地共建实体性研究院。采
用一个研究院、N个研究所、X个科
技服务团队的运行模式，已建成先

进涂层技术与新材料、工业大数据
与高端装备2个研究所，组建先进涂
层材料、流体机械技术及应用等6个
科技服务团队，共建刀具与涂层技术
实验室、浙江 （温岭） 工量刃具工业
互联网平台。1—10月份，建立产学
研合作关系企业超 50家，开展关键
共性技术攻关2项，签订技术合作合
同22个，合同金额超550万元。

市 委 副 书 记 、 市 长 马 厉 财 指
出，当前温岭正处在“工业强市向
2000亿奋进”“两城两湖”开篇布局
的关键时期，全市正全面实施创新
制胜战略，致力打造机床工具支柱
产业。他希望浙江省温岭工量刃具
产业创新服务综合体和台州学院温
岭研究院两大平台立足新起点，打
造产教融合样板，聚焦温岭机床工
具产业升级和高端装备、新材料等
产业培育，打通“产学研用”通
道，实现合作共赢；打造技术攻关
典范，聚焦先进涂层技术与新材
料、高端装备与工业大数据等领
域，集中突破一批关键共性技术难
题，形成一批带动工量刃具产业发
展的核心技术，推进一批重大产业
研发项目，实现成果落地；打造人
才聚集磁场，集聚各类创新人才，
并提供“一站式”“全链条”服务，
将综合体打造成为人才创新创业的
温馨港湾。

现场还举行了台州学院温岭研
究院、台州学院-温岭研究生联合培
养基地、浙江省温岭工量刃具产业
创新服务综合体揭牌仪式，并进行
了合作项目签约。

工量刃具产业创新服务综合体启动
台州学院温岭研究院成立

联合资源优势
打通“产学研用”通道

本报讯 （记者林彬） 今年
11 月 22 日是我省第七个“见
义勇为宣传日”。近日，全省
见义勇为先进人物记功奖励暨
见义勇为工作会议以视频会议
形式召开。我市相关领导在温
岭分会场参加会议。

会议充分肯定了近年来我
省 见 义 勇 为 工 作 取 得 的 成
效 ， 强 调 要 深 刻 领 会 习 近 平
总 书 记 关 于 见 义 勇 为 的 重 要
论 述 精 神 ， 加 强 组 织 领 导 、
完 善 工 作 机 制 、 健 全 工 作 体
系 ， 奋 力 推 进 新 时 代 我 省 见

义 勇 为 工 作 高 质 量 发 展 。 要
进 一 步 发 挥 党 委 、 政 府 引 领
推 动 作 用 ， 把 见 义 勇 为 工 作
与 平 安 浙 江 建 设 、 法 治 浙 江
建 设 、 扫 黑 除 恶 专 项 斗 争 等
紧 密 结 合 起 来 ， 协 同 发 力 、
共 同 担 当 ， 推 动 形 成 齐 抓 共
管 工 作 格 局 。 要 进 一 步 弘 扬
见 义 勇 为 精 神 ， 加 大 宣 传 力
度 ， 拓 展 参 与 渠 道 ， 引 导 人
民 群 众 增 强 见 义 勇 为 的 思 想
和 行 动 自 觉 。 要 进 一 步 完 善
合 法 权 益 保 障 机 制 ， 切 实 关
心 、 关 爱 、 照 顾 见 义 勇 为 先

进 人 物 和 家 属 。 各 地 各 有 关
部 门 要 加 大 督 查 考 核 力 度 ，
不 断 推 动 我 省 见 义 勇 为 工 作
任务和相关制度落实落地。

会议强调，要认真学习贯
彻习近平总书记关于见义勇为
工作的重要论述和党的二十大
精神，大力倡导见义勇为的社
会风尚，大力弘扬社会新风正
气，更加重视榜样的激励、道
德的力量、精神的支撑，为忠
实践行“八八战略”、奋力推进

“两个先行”汇聚强大精神动
力。要关心厚爱见义勇为英雄

及家属，认真落实各项优抚政
策措施，让他们生活得更有尊
严、更加幸福。要大力宣传见
义勇为英雄事迹，营造崇尚英
雄、学习英雄、争做英雄的良
好 社 会 氛 围 。 要 不 断 完 善 机
制，激发全社会力量，共同建
设人人有责、人人尽责、人人
享有的社会治理共同体。希望
英雄和英雄家属珍惜荣誉、保
持 本 色 ， 再 接 再 厉 、 做 好 示
范，带动更多人投身见义勇为
事 业 ， 让 整 个 社 会 越 来 越 温
暖、充满生机活力。

浙江表彰见义勇为先进人物在

倡导见义勇为社会风尚 弘扬社会新风正气

本报讯 （记者张璐祎 通讯员陈
榕）“公交线路太长太绕，怎么优化
解决？”“镇 （街道） 的公交候车亭急
需改造提升。”“台州市域铁路 S1线
接驳点的公交站点离得太远，线路如
何进一步优化？”⋯⋯公共交通关系
千家万户。近日，在城西人大代表
联络站，市人大常委会组织召开

“ 市 交 通 运 输 局 业 务 下 沉 基 层 单
元”座谈会，就“公共交通服务提
质”专题听取代表意见建议。

会上，市交通运输局相关负责
人就我市公交工作概况作了介绍。
太平街道等镇 （街道） 人大代表及
相关负责人对 S1 线站点的接驳点、
有关站台设置、运营服务、线路优
化、不同年龄乘客乘车需求及城市
公交未来发展方向等实际问题提出
了意见建议。市交通运输局相关负
责人就代表的提问逐一进行分析解
答和表态发言，并表示将采取措施
立即整改、完善管理，力求为广大
乘客提供更加温暖、舒适的出行环

境，对个别代表反映的公交车卫生
等问题，也将尽快落实到位。

今年以来，市人大常委会主动
创新谋划，以市交通运输局相关业
务下沉为试点，选定滨海新城交通
一体化、公共交通服务提质、“四好
农村路”助推共同富裕等三个主
题，分三次下沉基层单元，面对面
听取代表意见建议，不断提升决策
的科学化、民主化、法治化水平。
同时邀请部分国家机关工作人员列
席观摩，以点带面，稳步推进“一
府一委两院”相关业务下沉基层单
元工作。

会 议 表 示 ， 公 共 交 通 服 务 优
化体系关系民生，要进一步深化
思想认识，准确领会业务下沉基
层单元的重要意义。同时，要及
时吸收民意民智，大力推进城乡
公 交 体 系 的 优 化 工 作，高度注重
公交线路顶层设计，推动公共交通
畅连畅通，更好服务“两城两湖”
发展格局。

业务“下沉”民意“上传”

“公共交通服务提质”
专题业务进联络站听民声

近日，浙江钱江摩托股
份有限公司生产车间，工人
正在调试、检查即将走下生
产线的摩托车。

近年来，钱江摩托加大
自动化设备投入，升级内部
制造能力，建立全渠道标准
化服务管理模式，使其中大
排量产品销量一路逆势增
长。中国摩托商会行业数据
显示，2022 年 1—8 月份，
钱江摩托 250cc 以上中大
排 量 摩 托 车 行 销 近 8.4 万
辆 ， 较 去 年 同 期 增 长
135.62%，继续领跑行业。

记者 刘振清摄

钱江摩托
大排量车型
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